



うさぎぐみ だより

新緑のまぶしい季節になりましたが、陽射しが強く夏の暑さを感じるようになりました。子どもたちも新しい環境に慣れ、登園時、涙の出る子もいますが、すぐに機嫌も良くなり元気いっぱい遊んでいます。園庭ではプランターの周りにいるダンゴムシを見つけては、そっと手のひらにのせたり容器に入れたりしながら嬉しそうに過ごしています。



5/11(土)の親子遠足は初めての飫肥散策とスタンプレリーを開催しました。コースに分かれての散策でしたが、

親子で触れ合いながらゆっくりのんびり散策出来たのではないかと思います。飫肥城周辺の町並みは伝建地区にもなっており食べ歩きも出来る為、ご家族で食べ歩きをされながら散策されるのもいいですよ。



制作

ファミリーデーの製作を行いました。絵の具で足型と手型を取りましたが、足の裏や掌に筆で絵の具を塗ると、いかめしい不安そうな顔をする子どもやくすぐったそうな様子の子ども等いろいろな表情がありました。この足型・手型に丸シールを貼る等して作品を完成させ6月に持て帰ります。



☆6/3(月)からはござの上にバスタオルを敷いてお昼寝をする為、バスタオルを2枚持ってきてください。(布団は要りません。)

☆6月から水遊びを行います。体調不良(咳が出る・前日下痢があったなど)の時は連絡帳に書かれたり登園時にお知らせ下さい。

☆個人面談、有難うございました。子どもたちが笑顔で園生活を送っていくように精一杯取り組んでいきたいと思います。困り事や不安・心配な事等ありましたらすぐにお知らせください。

